
 

 

   学校だより 

「One-up」通信 
スローガン「団 結 －共によくなるために－」 

令和２年７月１７日（金） 

水戸市立見川中学校 

NO:７（令和２年度） 

女子陸上部・・私たち女子陸上部は，自分たちがもつそれ 

ぞれの目標，そして，総体に向けてひたすら走ってきました。 

休校中，部活動ができない時期でも，各自が筋トレや自主練 

習をして頑張ってきました。残念ながら，総体という大きな 

舞台はなくなってしまいましたが，7月 25日の交流試合や 

8月 9日・10日の通信陸上で，悔いの残らないような結果 

が出せるようにがんばります。そして，受験という新たな目 

標に向かって，更に頑張っていきます。応援よろしくお願い 

します。 

男子陸上部・・僕たち陸上部は，「一人でも多くの人が県大 

会に出場する」という目標を前にして，毎日の練習を取り組 

んできました。しかし，総体がなくなり，その目標を達成す 

ることはできなくなりました。しかし，この部活動で目標を 

立てて前に進むというのはたくさんの努力が必要である，と 

いうことが理解できた 2年間でした。これからは，7月にあ 

る交流試合と，3月にある受験に向けて，これまでやってき 

た経験を生かして頑張ります。 

男子バレー部，友部中と交流試合 

７月１２日に本校の体育館で，男子バレー部が友部中の交流試合を行いました。友部中の男子バレー部の３

年生は，この日が最後の試合と決めていたそうです。友部中の男子バレー部は，近隣にバレー部がないため

何度か練習試合をした見川中を引退試合の相手として選んでくれました。午前中の交流試合でしたが，最後

にはお互いの健闘を讃えあう姿が印象的でした。お疲れ様でした。 

１年生の部活動の様子 

１年生が正式入部し，約１か月が経ちました。 

先輩や先生の指導を受けながら，毎日一生懸 

命活動しています。部活動の用具の購入も始 

まったようです。写真は，剣道部の１年生が 

袴のはき方の練習をしている様子です。 


